



TO :	All priests	DESTINATAIRE :	Tous les prêtres
FROM :	Bishop's Office	EXPÉDITEUR :	Bureau de l'évêque
DATE :	February 3, 2016	DATE :	le 3 février 2016
RE :	Death of Deacon Albert Lemaire	OBJET :	Décès de Albert Lemaire, diacre

Mr. Albert Lemaire, a retired, permanent deacon of our Diocese died today, February 3, 2016 in Sudbury.

M. Albert Lemaire, diacre permanent à la retraite de notre diocèse est décédé aujourd'hui, le 3 février 2016 à Sudbury.

Deacon Lemaire was ordained to the diaconate on September 19, 1987 by Bishop Marcel Gervais.

Mgr Marcel Gervais l'avait ordonné diacre le 19 septembre 1987.

Visitation will take place at the Cooperative Funeral Home, Chelmsford on Friday February 5, 2016 from 2:00-5:00 pm and 7:00-9:30 pm.

La dépouille mortelle sera exposée au salon funéraire Coopérative, Chelmsford, le vendredi, 5 février de 14h jusqu'à 17h et de 19h jusqu'à 21h30.

The funeral Mass will be celebrated on Saturday, February 6, 2016 in St. Joseph Church, Chelmsford beginning at 11:00 a.m.

La messe des funérailles sera célébrée le samedi, 6 février 2016 à 11h en l'église St-Joseph, Chelmsford.

Please remember the Lemaire family in your prayers.

Prière d'avoir une intention spéciale pour la famille Lemaire.

Eternal rest grant unto him O Lord, and let perpetual light shine upon him.

Accorde-lui Seigneur l'éternel repos et que brille à ses yeux la lumière sans déclin.

This information is also available on our website at www.diocesessm.org

Ces informations sont également disponibles à travers notre site Web au www.diocesessm.org